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Mercoledı̀ 13 novembre 2002. — Presi-
denza del presidente Paolo RUSSO.

La seduta comincia alle 14.

(La Commissione approva il processo
verbale della seduta precedente).

Paolo RUSSO, presidente, avverte che,
non essendovi obiezioni, la pubblicità dei
lavori sarà assicurata anche mediante l’at-
tivazione dell’impianto audiovisivo a cir-
cuito chiuso.

Cosı̀ rimane stabilito.

Audizione del Comandante provinciale dell’Arma dei

Carabinieri di Napoli, Colonnello Marcello Mazzuca.

(Svolgimento e conclusione).

Paolo RUSSO, presidente, introduce
l’audizione all’ordine del giorno.

Marcello MAZZUCA, Comandante pro-
vinciale dell’Arma dei Carabinieri di Napoli,
avanza la richiesta che l’audizione possa
aver luogo in seduta segreta.

Paolo RUSSO, presidente, preso atto che
la Commissione concorda, dispone che
l’audizione prosegua in seduta segreta.

(I lavori proseguono in seduta segreta.
Indi riprendono in seduta pubblica).

Paolo RUSSO, presidente, ringrazia il
Colonnello Marcello Mazzuca, i colleghi
intervenuti e dichiara conclusa l’audizione.

Audizione del presidente della società Asia, profes-

sore Giuseppe Ferraro e del direttore generale della

società Asia, dottor Illuminato Bonsignore.

(Svolgimento e conclusione).
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Paolo RUSSO, presidente, introduce
l’audizione all’ordine del giorno.

Giuseppe FERRARO presidente della
Asia, riferisce sui temi oggetto dell’audi-
zione.

Intervengono, ponendo quesiti e formu-
lando osservazioni, i deputati Gennaro
CORONELLA (AN) e Paolo RUSSO, pre-
sidente, nonchè i senatori Renzo MICHE-
LINI (AUT) e Giuseppe SPECCHIA (AN),
cui replicano, prendendo più volte la pa-
rola, il professor Giuseppe FERRARO,
presidente dell’Asia, e il dottor Illuminato
BONSIGNORE, direttore generale dell’Asia.

Paolo RUSSO, presidente, ringrazia il
professor Giuseppe Ferraro e il dottor
Illuminato Bonsignore, i colleghi interve-
nuti e dichiara conclusa l’audizione.

Audizione dell’amministratore delegato della Fibe,

ingegner Armando Cattaneo.

(Svolgimento e conclusione).

Paolo RUSSO, presidente, introduce
l’audizione all’ordine del giorno.

Armando CATTANEO, amministratore
delegato della Fibe, riferisce sui temi og-
getto dell’audizione.

Intervengono a più riprese, ponendo
quesiti e formulando osservazioni, i depu-
tati Gennaro CORONELLA (AN) e Paolo
RUSSO, presidente, ai quali replica, pren-
dendo più volte la parola, l’ingegner Ar-
mando CATTANEO, amministratore dele-
gato della Fibe.

Paolo RUSSO, presidente, ringrazia l’in-
gegner Armando Cattaneo, il collega in-
tervenuto e dichiara conclusa l’audizione.

Audizione del presidente della società Impregeco,
dottor Giuseppe Valente.

(Svolgimento e conclusione).

Paolo RUSSO, presidente, introduce
l’audizione all’ordine del giorno.

Giuseppe VALENTE, presidente della
Impregeco, riferisce sui temi oggetto del-
l’audizione.

Paolo RUSSO, presidente, ringrazia il
dottor Giuseppe Valente e dichiara con-
clusa l’audizione.

Audizione del direttore generale della società Leu-

copetra, dottor Giovanni Papadimitra.

(Svolgimento e conclusione).

Paolo RUSSO, presidente, introduce
l’audizione all’ordine del giorno.

Giovanni PAPADIMITRA, direttore ge-
nerale della Leucopetra, riferisce sui temi
oggetto dell’audizione.

Intervengono, ponendo quesiti e formu-
lando osservazioni, i deputati Paolo
RUSSO, presidente, a più riprese, e Gen-
naro CORONELLA (AN), ai quali replica,
prendendo più volte la parola, il dottor
Giovanni PAPADIMITRA, direttore gene-
rale della Leucopetra.

Paolo RUSSO, presidente, ringrazia il
dottor Giovanni Papadimitra, il collega
intervenuto e dichiara conclusa l’audi-
zione.

Audizione del presidente della società Pomigliano

Ambiente, dottor Aldo Mazzarelli, e del direttore

generale, ingegner Antonio De Falco.

(Svolgimento e conclusione).

Paolo RUSSO, presidente, introduce
l’audizione all’ordine del giorno.
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Antonio DE FALCO, direttore generale
della Pomigliano Ambiente, riferisce sui
temi oggetto dell’audizione.

Interviene a più riprese, ponendo que-
siti e formulando osservazioni, il deputato
Paolo RUSSO, presidente, al quale repli-
cano, prendendo più volte la parola, l’in-
gegner Antonio DE FALCO, direttore ge-
nerale della Pomigliano Ambiente, e il dot-
tor Aldo MAZZARELLI, presidente della
Pomigliano Ambiente.

Paolo RUSSO, presidente, ringrazia il
dottor Aldo Mazzarelli e l’ingegner Anto-
nio De Falco; dichiara quindi conclusa
l’audizione.

Audizione dell’amministratore delegato della società

Quarto Multiservizi, dottor Gennaro Bruno.

(Svolgimento e conclusione).

Paolo RUSSO, presidente, introduce
l’audizione all’ordine del giorno.

Gennaro BRUNO, amministratore dele-
gato della Quarto Multiservizi, riferisce sui
temi oggetto dell’audizione.

Intervengono, ponendo quesiti e formu-
lando osservazioni, i deputati Gennaro
CORONELLA (AN) e Paolo RUSSO, pre-
sidente, ai quali replica il dottor Gennaro
BRUNO, amministratore delegato della
Quarto Multiservizi.

Paolo RUSSO, presidente, ringrazia il
dottor Gennaro Bruno, il collega interve-
nuto e dichiara conclusa l’audizione.

La seduta termina alle 17.05.

N.B.: il resoconto stenografico della se-
duta è pubblicato in un fascicolo a parte.
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